

Volles Haus bei der JOBTECH 2023

Verdoppelung der Besucherzahlen

Zum zweiten Mal präsentierten sich kleine und große Unternehmen der Region als attraktive Arbeitgeber mit konkreten Jobangeboten im Rahmen der TechBase Jobmesse, der JOBTECH. Sonnenschein und die 48 attraktiven AusstellerInnen lockten ca. 1.000 Studierende der OTH sowie der Universität Regensburg in die TechBase. Die Studierenden hatten hierbei die Möglichkeit, in lockerer Atmosphäre Gespräche mit möglichen zukünftigen Arbeitgebern zu führen und sich auszutauschen. Popcorn, Brezen sowie ein Gewinnspiel versüßten den Messebesuch.

JOBTECH
DIE TECHBASE JOBMESSE

Auch der Besuch der bayerischen Staatsministerin für Digitales, Judith Gerlach, verdeutlichte den Stellenwert der Messe.

Unterstützt wurde die Jobmesse im Jahr 2023 von der Bertrandt AG, Continental Automotive Technologies GmbH, intive automotive GmbH sowie der Wolf GmbH.

Die JOBTECH ist die ideale Plattform, um Studierende und zukünftige Absolvent:innen mit Unternehmen aus der Region zusammenzubringen und geht aus diesem Grund auch im Jahr 2024 in die nächste Runde!



bertrandt



intive

